

des barrières à la traverse à niveau du Grand-Tronc et de la "Montreal Street Ry. Co." à la rue Notre-Dame-Ouest.

Résolu: Que la question soit soumise au Département en Loi afin de savoir quels sont les pouvoirs de la Ville au sujet de ces barrières et laquelle desdites compagnies doit payer la construction et l'entretien de ladite barrière à la rue Notre-Dame-Ouest.

24.—De l'inspecteur de la Ville, relativement au macadamisage de la rue Sherbrooke, à partir de la rue Guy jusqu'aux limites Ouest de la Ville.

Sur proposition de M. l'échevin Molson, il est
Résolu: De présenter au Conseil un rapport demandant qu'un crédit de \$25,000 soit affecté à cette fin.

25.—De l'inspecteur de la Ville, au sujet de la demande de la "Amherst Park Land Co." pour des trottoirs en bois sur les rues Dufferin, Boyer et avenue Sherbrooke.
Déposée aux archives.

26.—*Résolu:* De présenter au Conseil un rapport recommandant la construction d'un égout dans la rue Gilford, entre les rues Chambord et Brébeuf.

27.—*Résolu:* De présenter au Conseil un rapport recommandant la construction d'un égout dans la rue Fabre, à partir de la rue Gilford jusqu'à l'avenue Laurier.

28.—De l'inspecteur de la Ville, au sujet de l'offre de M. F. Foisy de céder gratuitement et sans conditions à la Ville la partie des lots du cadastre No 76-3 et 74 du quartier Hochelaga.

Résolu: Que ladite offre soit refusée.

29.—De l'inspecteur de la Ville, demandant un crédit de \$1,000 pour refaire le trottoir permanent en mastic d'asphalte autour de l'église Ste-Cunégonde sur les rues Quesnel et Vinet.

Sur proposition de M. l'échevin Lapointe, il est
Résolu: De présenter au Conseil un rapport demandant qu'un crédit de \$1,000 soit affecté à cette fin.

30.—De l'inspecteur de la Ville, au sujet de l'obstruction aux intersections des rues Moreau et Préfontaine par les wagons de la "Great Northern Ry. Co.", depuis le 26 avril jusqu'au 2 mai courant.

Résolu: De présenter au Conseil un rapport soumettant ledit rapport de l'inspecteur de la Ville, et que le Département en Loi soit prié d'exercer des procédures légales contre ladite compagnie pour faire cesser cet état de choses.

31.—De l'inspecteur de la Ville, soumettant une liste des puisards requis pour le drainage de certaines rues.

Résolu: Que l'inspecteur de la Ville soit autorisé à poser les puisards en question.

32.—*Résolu:* De présenter au Conseil un rapport demandant que le crédit de \$600, affecté l'année dernière au parachèvement du mur de la traverse de Longueuil, lequel a été retourné au trésor à la fin de l'année dernière, soit de nouveau mis cette année, à la disposition de la Commission de la Voirie pour l'exécution desdits travaux.

33.—Sur proposition de M. l'échevin Leclaire, il est

Résolu: Que l'inspecteur de la Ville soit autorisé à construire à la journée les égouts suivants:

Rue Labelle, de la rue Rachel à 175 pieds vers le Nord;
Rue Mitcheson, du bout de l'égout actuel jusqu'à l'avenue Mont-Royal.

37.—Sur proposition de M. l'échevin Lapointe, il est

Résolu: Que l'inspecteur de la Ville soit autorisé à demander des soumissions pour la construction de l'égout dans l'avenue Papineau, de l'avenue Mont-Royal à la rue Gilford.

35.—De M. C. R. Hosmer, se plaignant du mauvais état de la partie Nord de la rue Drummond.

Renvoyée à l'inspecteur de la Ville pour rapport.

36.—De la "Hart & Adair Coal Co.", se plaignant du mauvais état de la rue Colborne.

Renvoyée à l'inspecteur de la Ville pour rapport.

37.—Sur proposition de M. l'échevin Leclaire, il est

Résolu: Que l'inspecteur de la Ville soit prié de préparer un rapport et un estimé pour le nivellement de la rue Rachel, à partir de la rue St-Urbain jusqu'à l'avenue Esplanade.

38.—De l'inspecteur de la Ville, au sujet du coût du nivellement et du macadamisage de la rue St-Germain, entre les rues Ontario et Nolan.

Déposé sur le bureau.

39.—*Résolu:* De nommer une sous-commission, compo-

Trunk, and the Montreal Street Ry., on Notre-Dame street west.

Resolved: That the matter be submitted to the Law Department to ascertain what are the powers of the City anent the said gates, and which of said Companies is bound to pay for the construction and maintenance of said gate, on Notre-Dame street west.

24.—From the City surveyor, anent the laying of macadam on Sherbrooke street, from Guy street to the Western limits of the City.

On motion of Ald. Molson, it was

Resolved: That a report be made to Council asking that an appropriation of \$25,000 be voted for said purpose.

25.—From the City surveyor, anent the petition of the Amherst Park Land Co. for wooden sidewalks on Dufferin, Boyer and Sherbrooke avenue.

Filed of record.

26.—*Resolved:* That a report be made to Council recommending that a sewer be laid in Gilford street, between Chambord and Brébeuf streets.

27.—*Resolved:* That a report be made to Council recommending that a sewer be laid in Fabre street, from Gilford street to Laurier avenue.

28.—From the City surveyor, anent Mr. F. Foisy's offer to cede to the City gratuitously and without conditions a portion of lots cadastral Nos. 76-3 and 74 in Hochelaga

Resolved: That said offer be not entertained.

29.—From the City surveyor, asking that an appropriation of \$1,000 be voted for the reconstruction of the permanent sidewalk with asphalt mastic, around Ste. Cunégonde church, on Quesnel and Vinet streets.

On motion of Ald. Lapointe, it was

Resolved: That a report be made to Council recommending that an appropriation of \$1,000 be voted to that effect.

30.—From the City surveyor anent the obstruction, at intersections of Moreau and Préfontaine streets, caused by the cars of the Great Northern Ry. Co. from the 26th of April till the 2nd of May instant.

Resolved: That a report be made to Council submitting the City surveyor's report, and that the Law Department be instructed to take legal proceedings against said Company to put a stop to the said state of things.

31.—From the City surveyor, submitting a list of gullies required for the draining of certain streets.

Resolved: That the City surveyor be authorized to lay the gullies in question.

32.—*Resolved:* That a report be made to Council asking that an appropriation of \$600 voted last year, for the completion of the Longueuil ferry ramp, which has been returned to the treasury at the end of last year, be again this year, placed at the Road Committee's disposal for said work.

33.—On motion of Ald. Leclaire, it was

Resolved: That the City surveyor be authorized to construct, by day work, the following sewers:

Labelle street, from Rachel street to 175 feet Northwards; Mitcheson street, from the end of the existing sewer to Mount Royal avenue.

37.—On motion of Ald. Lapointe, it was

Resolved: That the City surveyor be authorized to call for tenders for the laying of sewers in Papineau avenue, Mount Royal avenue and Gilford street.

35.—From Mr. C. R. Hosmer complaining of the bad state of the upper part of Drummond street.

Referred to the City surveyor for a report.

36.—From the Hart & Adair Coal Co., complaining of the bad state of Colborne street.

Referred to the City surveyor for a report.

37.—On motion of Ald. Leclaire, it was

Resolved: That the City surveyor be instructed to prepare a report and estimate for the levelling of Rachel street, from St. Urbain street to Esplanade Avenue.

38.—From the City surveyor, anent the cost of levelling and macadamizing St. Germain street, between Ontario and Nolan street.

Laid on the table.

39.—*Resolved:* That a sub-committee composed of Ald.